
APROVADO/ 
discussão 

REQUERIMENTO N° 47 /80. 
PRESIDENTE 

EMENTA: - Dispoe sobre a construçao de 

uma unidade escolar no bair-

ro Jardim Esperança. 

Senhor Presidente: 

CONSIDERANDO que o crescimento demogra 

fico do bairro Jardim Esperança implica, naturalmente, 	no 
0 

crescimento de sua populaçao estudantil na faixa ataria 	de 

sete aos quatorze anos; 

, CONSIDERANDO ainda que o serviço educa 
cional do municipio acorre para as areas de maior densidade/ 

escolar; 

CONSIDERANDO, finalmente, que alem da 

ali existente íleo mais comportara demanda, ser, por isso mes 
mo, indispensevel a tomada de medidas que apressem a constru 
çao de uma nova unidade escolar, 

REQUEIRO 'a Mesa, ouvidoo Au-

gusto Plenerio como de costume, seja oficiado ao Exma. Sr. / 

Prefeito solicitando-lhe a construçeo de uma escola no bair-
ro Jardim Esperança, construçao essa capaz de absorver breve 

mente todo o ensino de primeiro grau. 

Que se de conhecimento 'a Exma. Secreta 

ria de Educaçao de Cabo Frio e a Associaçao de Amigos do Jar 

dim Esperança. 

Sala das Sessiges, em 11 de setg/1980. 
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